

KLÄNGE AUS OSTASIEN

Zeitgenössische Musik aus alten
und neuen Traditionen Taiwans

Gedenkkonzert für Alois Osterwalder,
Gründer des Ostasien-Institut e.V.
und Brückenbauer zwischen
Ost & West.



Sonntag
02
OKT
2022

Kammermusiksaal
Beginn: 19:00 Uhr
Beethoven-Haus, Bonn

Eintritt frei | Freiwilliger UKB willkommen.

Gedenkkonzert Alois Osterwalder

Zu Ehren des Gründers des Ostasien-Institut e.V.
Musik aus alten & neuen Traditionen Taiwans

Dank Alois Osterwalder wurden Musikaufnahmen taiwanesischer Ureinwohner aus den 1960er und 70er Jahren konserviert und dokumentiert. Im Rahmen dieses Gedenkkonzertes werden sie nun einem breiten Publikum in moderner Adaption zugänglich gemacht.



Verschiedene Künstler*innen präsentieren eigens für dieses Konzert komponierte Stücke, die aus den Tonbändern entstammen oder davon inspiriert sind. Darunter sind einige Weltpremieren, wie "Sisila ila ila, saying goodbye", "Etching", „Sprawling Like Vines“, die 2022 erstmals in Bonn aufgeführt werden.

Entdecken Sie die einzigartigen
«**Klänge aus Ostasien**»

Mehr Infos: events.ostasien-institut.com

